



CORIN TELLADO EN CHILE

Simplemente la vida

*Pero si yo te quiero, tu no me.
(Catalfo Castillo)*

Por Francisco Mouat

Se esperaba con ansiedad a la Corin Tellado. Era su debut en Chile. Era ver si le hacía el peso a *Machacha italiana* que viene a casarse, o al beso húmedo entre

Nino y Bianca, o a esa escena estelar de mediados de los años setenta, esa escena filmada en una mina a contraluz en la que Jerónimo le arrebata a Lina todas sus ropas, lenta, parsimoniosamente, para luego poseerla en

vención sugerida ante la mirada boba y expectante de los que entonces no vivían el día completo si no era sintonizando *Los hermanos Coraje*.

La curiosidad era tremenda y se había estado forjando durante semanas. Se sabía que el primer capítulo unitario, *¿A dónde van las gaviotas?*, producido, dirigido y actuado por chilenos, era el favorito de la Tellado de

Marcelo y Gabriela:
tumor en la pantalla
chica



Simplemente la vida [artículo] Francisco Mouat.

AUTORÍA

Mouat, Francisco, 1962-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Simplemente la vida [artículo] Francisco Mouat.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)